

# *Se reúne vicescanciller cubano con Alta Comisionada de ONU*

---



Ginebra, 27 feb (RHC) El viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba, Marcelino Medina, se reunió este miércoles en la ciudad suiza de Ginebra con la Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet.

El encuentro se realizó a propósito de la participación del vicescanciller de la nación caribeña en el Segmento de Alto Nivel del 40 período ordinario de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, que concluye este miércoles en el ginebrino Palacio de las Naciones.

Ambas partes convinieron en la voluntad de mantener un diálogo respetuoso y constructivo entre Cuba y la Oficina del Alto Comisionado, según fuentes diplomáticas.

Medina y Bachelet destacaron la importancia de seguir trabajando por la promoción y protección de todos los derechos humanos para todos sobre bases no selectivas ni discriminatorias.

Medina agradeció el trabajo realizado hasta el momento por la Alta Comisionada y expresidenta de Chile, y reiteró la disposición de la nación caribeña de continuar apoyando el desempeño de su mandato.

Durante esta jornada, el viceministro primero conversó, además, con la ministra de Asuntos Exteriores de Indonesia, Retno Marsudi, con quien coincidió en las potencialidades existentes para desarrollar la

cooperación bilateral.

Acompañaron al vicedecano Rodolfo Reyes, director general de Asuntos Multilaterales y de Derecho Internacional de la Cancillería y Pedro Luis Pedroso, representante Permanente de Cuba ante la Oficina de las ONU en Ginebra y otros organismos internacionales con sede en Suiza. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/184618-se-reune-vicecanciller-cubano-con-alta-comisionada-de-onu>



**Radio Habana Cuba**